



Chadwick tras renunciar a la Udi: “El servicio público no ha sido una etapa, ni una oportunidad de beneficio personal”

Tras darse a conocer su renuncia a la Unión Demócrata Independiente, el exministro del Interior, Andrés Chadwick, explicó las razones tras sus salidas. En ese sentido, afirmó que lo hizo como “un paso necesario” para “no causar daño a la Udi, Chile Vamos y nuestro sector político”.

La exautoridad confirmó que dimitió al partido el pasado 28 de septiembre, días después de su salida de la Universidad San Sebastián (USS). En esa línea, aseguró que se lo comunicó inmediatamente al presidente de la Udi, el diputado Guillermo Ramírez.

No obstante, el timonel no informó de la decisión hasta este martes, día en que Chadwick compartió su sentir ante lo que calificó como una “decisión dolorosa”.

Explicaciones de Chadwick

“Ha sido una decisión dolorosa, porque es una vida dedicada a este proyecto. Por ello mismo lo asumí como un paso necesario, por cuanto jamás he incurrido, ni voy a incurrir voluntariamente, en ninguna acción que pudiese causar daño a la Udi, CHV y nuestro sector político”, señaló en un comunicado.

Así, Chadwick resaltó su “compromiso y entrega” a la cau-



Chadwick aseguró que su renuncia a la Udi fue “un paso necesario” para no “causar daño” a la derecha.

sa “por casi 50 años”. Destacando que “el servicio público no ha sido una etapa, ni una oportunidad de beneficio personal”.

“Es la vocación que me ha definido desde lo más profundo y que se inició en el privilegio de la formación recibida y la amis-

tad compartida con Jaime Guzmán, el gran inspirador junto al cual iniciamos nuestro proyecto”, recalzó.

En otro punto, el exministro explicó que necesita “libertad” para defenderse de lo que considera “falsas infamias e injurias” en su contra.

“Necesito libertad para defenderme de las falsas infamias e injurias con las que, injusta y obsesivamente, han intentado involucrarme en hechos ajenos a mis valores de vida, con una obvia intencionalidad política que seguramente va incluso más allá de mi propia persona”, sentenció.

BioBioChile